

Just do it !

令和4年4月28日
柏市立豊小学校
第5学年 学年便り



新学年が始まり約1ヶ月。子どもたちは、学習に、学校行事に、遊びに、何事にも意欲的に取り組んでいます。1年生を迎える会では、1年生に向けて折り紙でメダルを作ってプレゼントしました。メダルの裏側には、心のこもったメッセージが書かれており、5年生の子どもたちの優しさが伺えました。また、委員会活動も始まり、高学年としての意識を持って、それぞれが自分の新しい仕事に慣れようと頑張っています。

さて、5月には運動会が行われます。練習を通して、「みんなの心を一つにすることの大切さ」「思いやりの気持ちで友だちと接すること」「あいさつや返事をしっかりと行うこと」を意識させていきます。子どもたちの安全と健康を第一に考えながら、教育活動を行っていきたいと思います。保護者の皆様には、持ち物の準備や体操服の洗濯など、お手数をおかけするかとと思いますが、ご協力をよろしくお願い致します。

5月の学習予定

国語	新聞を読もう 「情報ノート」を作ろう 人とねずみの「はい、チーズ！」 言葉と事実	家庭科	クッキングはじめの一步
社会	低い土地／高い土地の暮らし 国土の気候の特色	体育	運動会練習（集団行動・表現運動） 跳び箱運動 短距離走
算数	直方体や立方体の体積 比例 小数のかけ算	外国語	Hello, friends. When is your birthday?
理科	植物の発芽と成長	道徳	遠足の子どもたち 駅前広場はだれのもの お父さんは救急救命士
音楽	音の重なりを感じ取ろう		
図工	糸のこの寄り道散歩	総合	総合的な学習の時間について考えよう



お知らせとお願い



○運動会について

- ・今年度の運動会は、個人走（100m走）、団体種目、表現運動の3種目を行います。日程が近くなりましたら、学年便り臨時号にて詳細をお知らせいたします。
- ・9日（月）より運動会の練習が始まります。①体操服、②赤白帽子、③汗拭きタオル、④水筒、を持たせてください。水筒の中身は水またはお茶でお願いします。また、安全のため、①爪を切る ②髪を結ぶ の以上2点についてもご確認ください。
- ・練習は毎日行います。汗をたくさんかきますので、体操服を毎日持ち帰るようにします。体操服の替えがないときは、白のTシャツでも構いません。
- ・体操服名札の学年・学級、赤白帽子のゴム紐の確認をお願いします。必要に応じて、修正・交換をおねがいします。

○タブレット端末の扱いについて

- 今年度も、児童の教育活動がより充実するように、タブレット端末を効果的に活用していきます。端末の持ち帰りは、5月9日（月）からとなりますので、よろしくお願いします。
- 端末の扱い方や情報モラルなどについても、学校で指導をしております。ご家庭でも、お子さんの様子を見ていただき、端末を正しく扱うよう必要に応じて声かけをお願いします。

○持ち物の確認について

- 名札を着用していない児童がまだ見られます。ない場合は、新しいものを購入してください。値段は85円です。
- 5年生の生活に慣れて、気持ちのゆるみも出てきます。学習用具の忘れ物も多くなってきます。前日に用具、持ち物の確認をし、学校でしっかり学習ができるよう、ご家庭でも声をかけていただけると助かります。

○連休中の生活について

- 連休中に生活リズムが乱れてしまわないように、規則正しい生活を心がけてほしいと思います。学習習慣をつけさせるために宿題を出しますので、計画的に取り組ませてください。また、交通事故が多い時期でもあります。一番の事故原因は、「飛び出し」です。事故や怪我には十分に気を付けてください。